
 Saludos, 

 A la luz de los eventos recientes, creo que más que nunca, es importante que todos trabajemos 
 para crear un ambiente de aprendizaje que brinde a todos un sentido de pertenencia. Eso va 
 para todos, personal, estudiantes y









 Como siempre, hay mucho de qué enorgullecerse y realmente es un gran placer servir a esta 
 comunidad como su superintendente de escuelas. ¡Los mejores deseos para un gran fin de 
 semana! 

 tony santana 
 #ORGULLOclipper 




